

de données historiques ignorées jusqu'à présent. — La *Review* de Chicago, demande à l'*Oiseau-Mouche* de donner la cause de l'antipathie qui existe généralement entre les Canadiens et les Irlandais. Bien que l'*Oiseau-Mouche* ne soit pas du tout timide, nous doutons fort qu'il consente à traiter ce thème épineux. — La *Minerve* regrette avec raison que les Canadiens de Danielsonville n'aient pas encore obtenu d'être desservis par un prêtre canadien. — La majeure partie de la population d'Ottawa s'est réveillée lorsque les Frères étaient en frais de déménager. Elle a eu juste le temps de leur présenter une adresse qu'ils ont eu la bienveillance d'accepter. — Un journal de Montréal annonçait l'autre jour que le principe de la taxe sur les communautés religieuses était admis par une *commission* de, nous ne savons plus quoi. Quand ce principe aura été mis en application, on s'apercevra qu'on a empiré le mal. Ce qu'il faut dans les affaires publiques et privées, c'est une administration honnête, intelligente et économe. Sans elle, pas de salut financier pour une ville. — M. l'abbé Marquis résume ainsi l'œuvre de la Trappe de N. D. de Mistassini, Lac Saint-Jean.

“ On reste émerveillé en voyant tous les travaux de défrichement accomplis par les RR. PP. Trappistes en trois années. Défricher plus de deux cents acres de terrain, dont cent acres ont été ensemencés ce printemps, construire un monastère convenable avec ses dépendances, monter une scierie avec machine à préparer les bois de construction, y installer une meule pour moudre les grains de la ferme et enfin construire une petite chapelle où les colons peuvent satisfaire à leurs devoirs de piété les dimanches et les grands jours de fêtes ; voilà ce qu'ont fait les RR. PP. Trappistes dans le court espace de trois ans. — Une nouvelle édition du *Graduel* et du *Vespéral*, préparée par M. H. Gagnon, curé de Saint-Edouard, Lotbinière, est actuellement sous presse. — Le Manuel de dévotion à saint Antoine de Padoue, par M. Delamarre, compte déjà trois éditions. — La basilique de Sainte-Anne de Beaupré sera pourvue prochainement d'un orgue très puissant. — M. le Chanoine Langis, Vicaire-Général réside à l'Évêché de Rimouski et continuera à donner son cours aux élèves du Grand Séminaire. Il a démissionné comme Supérieur. — Mgr Decelles et l'Archevêque d'Ottawa sont partis pour l'Europe la semaine dernière. — M. le curé de Portneuf est en voyage de santé aux États-Unis. — Le Recteur de